



Le Conseil d'Administration annonce le départ de Pascal Mauberger

Bernin, France, le 18 février 2008 – Soitec, le leader du matériau SOI (Silicium sur Isolant) annonce que son Conseil d'Administration réuni ce jour, a pris la décision de révoquer de son mandat de Directeur Général Délégué, Monsieur Pascal Mauberger.

Dans un contexte difficile résultant de la forte dépendance à court terme du Groupe aux fluctuations de la demande en provenance de ses principaux clients, André Jacques Auberton-Hervé, Président Directeur Général, prend en charge la direction opérationnelle des affaires du Groupe. Paul Boudre – Directeur Marketing Développement & Ventes, Corinne Margot – Directrice des Ressources Humaines Iain Murray – Directeur Financier, Emmanuel Arene – Directeur des Opérations Industrielles et Carlos Mazuré – Directeur Recherche et Développement, l'assisteront en tant que membres du bureau du Président.

Le Conseil d'Administration remercie Monsieur Pascal Mauberger pour sa contribution depuis 2003. Il réaffirme son soutien à la stratégie menée par le Groupe et son Président pour faire face aux aléas conjoncturels qu'il rencontre puis reprendre son cycle de croissance en répondant pleinement aux attentes de l'industrie des semi-conducteurs.

Agenda

Le chiffre d'affaires du quatrième trimestre de l'exercice 2007-2008 sera publié le 14 avril 2008 après clôture de la Bourse de Paris.

Pour toute information, merci de contacter:

Relations Presse – H & B Communication

Marie-Caroline Saro – Nadège Chapelin – Tel. 33 (0)1 58 18 32 44 / 45

Email : mc.saro@hbcommunication.fr

###

The Board of Directors announce the departure of Pascal Mauberger

Bernin, France, 18 February 2008 – Soitec, the SOI (Silicon on Insulator) leader, announced that the Board of Directors met today to revoke Mr Pascal Mauberger's mandate as Chief Operating Officer of the Group.

In a difficult context resulting from the Group's strong short term dependence to fluctuations in demand from its main customers, Mr. André Jacques Auberton-Hervé, Chairman and chief executive officer will take charge of the Group's day to day operational management. Paul Boudre – - Director of Marketing, Development & Sales, Corinne Margot – Director of Human Resources, Iain Murray – Financial Director, Emmanuel Arène - Director of Industrial Operations and Carlos Mazuré - Director of Research & Development, as members of the Office of the President, will assist Mr. Auberton-Hervé in this role.

The Board of Directors thanks Mr. Pascal Mauberger for his contribution since 2003. The Board reaffirms its support for the strategy deployed by the Group and led by its Chairman to address the current market uncertainties and to resume its growth cycle by fully responding to the expectations of the semi-conductor industry.

Agenda

Fourth-quarter sales for the financial year 2007-2008 will be published on 14 April 2008 after the closure of the Paris Bourse.

For all information, please contact:

Relations Presse – H & B Communication

Marie-Caroline Saro – Nadège Chapelin – Tel. 33 (0)1 58 18 32 44 / 45

Email : mc.saro@hbcommunication.fr